

# *Le Venezuela dénonce la campagne médiatique sur une présumée crise migratoire*

---



Caracas, 25 octobre (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela, Diosdado Cabello, a rejeté la poursuite de la campagne médiatique impulsée par le gouvernement étasunien pour faire croire à l'existence d'une crise migratoire dans son pays.

Au cours de son programme télévisé « Con el mazo dando », Diosdado Cabello a dénoncé le fait que la récente visite rendue par l'actrice étasunienne Angelina Jolie à des migrants vénézuéliens au Pérou fait partie de la stratégie de Washington ayant pour but de justifier une intervention militaire au Venezuela.

Le président de l'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela a rappelé qu'Angelina Jolie a été utilisée pour médiatiser de présumées crises humanitaires en Libye, en Syrie et dans des pays d'Afrique dans le cadre de l'appareil interventionniste du gouvernement nord-américain.

À ce propos, Diosdado Cabello, qui est également le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, a lancé un appel à blinder l'unité de la Force Armée Nationale Bolivarienne face aux attaques permanentes de la droite contre la stabilité du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/174850-le-venezuela-denonce-la-campagne-mediatique-sur-une-presumee-crise-migratoire>



**Radio Habana Cuba**